

Promis am Golfschläger

Sport- und Show-Größen maßen sich auf Platz in Gerholm

Nicht als Frühaufsteher entpuppten sich die Promis, die an der Benefizveranstaltung „Hautnah“ des Unternehmers Joe Zinnbauer, Besitzer des „K3“ in Lauf, teilnahmen. Nur eine Handvoll der angekündigten Sport- und Showgrößen erschien am Samstagmorgen auf der 18-Loch-Anlage des Golfclubs Gerholm zum Turnier. Autogrammjäger mussten sich deshalb bis zum Prominentenfußballspiel am Nachmittag in Lauf gedulden, um von weiteren Stars eine der begehrten Unterschrift zu erhalten.

Sichtlich wohl auf dem Grün des Gerholmer Golfplatzes fühlte sich Ex-Bundesligaprofi Thorsten Fink vom FC Bayern München. „Eine tolle Anlage. Es hat Spaß gemacht hier zu spielen“, sagte er.

Und zum Schluss gewann er so ganz nebenbei noch das Turnier vor seinen ehemaligen Mannschaftskollegen aus der Münchner Meister- und Europacupmannschaft 2001, Michael Tarnat, Torhüter Bernd Dreher (beide Platz fünf) und Michael Wiesinger (8.). Dazwischen schob sich Thomas Kristl (3.), Ex-Cluberer und jetziger Coach des FC Schnaittach. RTL-Moderator Werner Schulze-Erdel landete am Schluss des Feldes. Komplettiert wurde das Feld von Vereinsmitgliedern und befreundeten Unternehmern des Organisations.

Einen Blickfang inmitten der Männerriege bildete Shary Reeves. Die farbige Moderatorin von „Wissen macht Ah!“ in der ARD nahm zwar nicht am Wettbewerb teil, ließ sich aber von Golflehrerin Daniela Clegg

bei einem Schnuppertraining in die Kunst des Abschlags und Puttens einweisen.

Die sympathische und sportliche Kölnerin hatte für das Fernsehen ihre Karriere als Bundesligafußballerin beim SC 07 Bad Neuenahr aufgegeben. Von 2001 bis 2003 gehörte sie in der Daily Soap „Marienhof“ zur Stammbesetzung, moderierte die Livesendung „MausShow“ und ist jetzt immer samstag zusammen mit Ralph Caspars in dem Wissensmagazin zu sehen.

„Hautnah“ im Fernsehen

Fernsehberichte über das Golfturnier und dem Prominentenfußballspiel „Hautnah“ in Lauf werden heute bei der ARD in dem Boulevardmagazin „Brisant“ und bei RTL Franken live ausgestrahlt.

AT

Juniorenfußball

Turnierauftritt in Eschenau

ECKENTAL - Der 1. FC Eschenau richtet in diesem Jahr die Endspiele des Landrat-Irlinger-Pokals aus. Den Auftakt machen am heutigen Dienstag die A-Junioren. Auf dem Gelände des FC Eschenau treffen um 18.30 Uhr der SV Balersdorf und der TSV Lonnerstadt aufeinander. Die Mädchen-Teams (B- und Jugend) sowie die F-, E-, D-, C- und B-Junioren tragen ihre Finalspiele dann am Samstag ab 10 Uhr in Eckental-Eschenau aus.

Dienstag 23. Juni 01